
Alcaldia Municipal de Soledad, EI Paraíso. 
Telefax: 2787-8434 

Email:munisoledad@yahoo.com 

CERTIFICACIÓN DE PUNTO DE ACTA 
La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio, CERTIFICA: El punto de acta que se encuentra en uno de 
los libros que obran en este archivo, correspondiente al año 2023 y que literalmente dice: ACTA N°07-2023 
Sesión Ordinaria celebrada el día jueves 13 de abril del 2023, siendo las 3:20PM presidida por el Señor 
Alcalde Municipal Domingo Omar Sánchez Aguilar con la asistencia del Vice-Alcalde Amilcar Lorenzo 
Sánchez Casco y los regidores por su orden; Regidor primero: Wilmer Nahúm Avila Maradiaga, Regidor 
segundo, Elmer Javier Oyuela Moran, Regidor Tercero; German Alvarez López, Regidor Cuarto: Wilmer 
Alexander Vásquez Méndez, Regidor Quinto: Teodoro Flores Carrasco, Regidor sexto: Juan Esaú Barahona 
Herrera.-Ante la Secretaria Municipal quien da fe de la misma para desarrollar la siguiente agenda. -1°. 
2°...-3o -40 50 -6°-Lectura, discusión y Resolución de Correspondencia.- La Señora Ela Liceth Casco 

Flores con ld.0714-1980-00407 de la comunidad de El Guajiniquil N°1, Aldea San Diego, solicita a la Corporación 
Municipal un solar ubicado en la comunidad de Guajiniquil N°1, Aldea San Diego, ya que no cuenta con un solar propio 
para construir una vivienda para su familia y es de muy bajos recursos económicos.-La Corporación Municipal 

acuerda aprobar la solicitud previa inspección y medición por el encargado de catastro Municipal y Director 
Municipal de Justicia y encargado de la zona, y que cumpla con los requisitos establecidos según punto de 
acta.-Los miembros de Patronato del Caserio de Los Lagos, Aldea Santo Domingo, solicitan a la corporación 
municipal les colaboren con el conjunto de cuerda, para poder realizar la inauguración del proyecto de agua 
potable de dicha comunidad la que se llevara a cabo el día 29 de abril del presente año.-La Corporación 
Municipal acordó aprobar la solicitud y apoyarles con el conjunto de cuerdas.-EI Comité de Agua de Quebrada 
Arriba, Aldea Las Marías, Solicitan a la Corporación Municipal ayuda para solucionar un problema que tienen 
en la comunidad de Quebrada Arriba, con el proyecto de agua potable, uno de los Rotoplas que distribuye 
agua se ha dañiadoy eso impide que llegue el agua a las iviendas para reemplazarlos, y quieren construir 
una distribuidora, además cubrir 4 tanques (rotoplas) con su respectivo techo. Necesitan que el proyecto siga 
funcionando sin problemas para ello solicitan les ayuden con materiales de construcción (cemento, canaleta, 
laina, arena, grava y varillas). -La Corporación Municipal acordó aprobar la solicitud.-7°-Informe de 
Actividades.- El Señor Alcalde propone que se realice la reparación del Edificio principal y de ser posible una 
segunda planta para las oficinas de los diferentes departamento y áreas de trabajo de la Municipalidad.-La 
Corporación Municipal acuerda aprobar el Mejoramiento y reconstrucción del edificio Municipal. -El Señor 
alcalde Municipal informo a la corporación municipal que la fundación Budista "TZU CHI realizo la donación 
de arroz para las familias de bajos recursos económicos en el municipio, por lo cual la municipalidad pagara el 
aforo. -Estando de acuerdo la Corporación Municipal con el pago del aforo. Al mismo tiempo el señor al 
informo que la fundación budista "TZU CHI le ofreció proyecto de pisos y repellos para las familias de bajos 
recursos económicos.-El Vice-Alcalde informo que se recibió la visita por parte de personal de CONDEPOR el 
Comisionado Mario Moncada y su comitiva, quienes realizaron la inspección del engramado sintético y 
enmallado tambien estuvieron observando los avances de la construcción de los camerinos y sanitarios en el 
estadio municipal con el objetivo de programar una fecha para la inauguración. El Señior Alcalde Municipal 
informo que dentro del programa de la inauguración se está planificando la visita de la Presidenta por lo tanto 
la Corporación Municipal correria con los gastos de la inauguración como ser la alimentación, compra de 
toldos y otros gastos que se incurran en dicho evento.-Estando de acuerdo la corporación municipal. Al mismo 
tiempo EI Señor alcalde informo a la corporación municipal que se realizara la solicitud al gobierno para la 
construCción del puente hamaca, pero de no ser aprobado por el gobierno que se realicen con fondos de la 
municipalidad. -Estando de acuerdo la corporación municipal.-Firma y Sello de secretaria Municipal Rixy 
Mabel Gómez Núñez. Es copia fiel de su original. 

Extendida en el Municipio de Soledad, El Paraíso,a los ocho dias del mes de mayo del año dos mil Veintitrés. 
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Alcaldía Municipal de Soledad, El Paraíso. 
Telefax: 2787-8434 

Email:munisoledad@yahoo.com 

CERTIFICACIÓN DE PUNTO DE ACTA 
La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio, CERTIFICA: El punto de acta que se encuentra en uno de 
los libros que obran en este archivo, correspondiente al año 2023 y que literalmente dice: ACTA N°08-2023 
Sesión Ordinaria celebrada el dia lunes 24 de abril del 2023, siendo las 3:00OPM presidida por el Señor Alcalde 

Municipal Domingo Omar Sánchez Aquilar con la asistencia del Vice-Alcalde Amílcar Lorenzo Sánchez Casco 
y los regidores por su orden; Regidor primero: Wilmer Nahúm Avila Maradiaga, Regidor segundo; Elmer Javier 
Oyuela Moran, Regidor Tercero; German Alvarez López, Regidor Cuarto: Wilmer Alexander Vásquez 
Méndez, Regidor Quinto: Teodoro Flores Carrasco, Regidor sexto: Juan Esaú Barahona Herrera.-Ante la 
Secretaria Municipal quien da fe de la misma para desarrollar la siguiente agenda.-1° -2°. -30...-4o 
5°....6°....7°-Lectura, discusión y Resolución de Correspondencia.- La Doctora Lourdes Fonseca Medico 
de Soledad, solicita a la corporación municipal apoyo con el transporte para trasladar medicamentos el día 25 
de abril del presente año, desde Danli hasta Soledad.-La Corporación Municipal acordó aprobar las Solicitud. 
El Director Ramón Herrera Diaz y Docentes del área de Electricidad del Instituto Polivalente "José María 
Espinoza Solicitan a la Corporación Municipal una ayuda económica de Lps. 10,000.00 para la compra de 

equipo de automatización de motores para realizar prácticas de las siquientes asignaturas de electrónica 
Industrial y Electrotecnia.-La Corporación Municipal acordó aprobar la solicitud con la cantidad de 
L.10,000.00-El Consejo Pastoral de la comunidad de El Victoriano, solicitan a la Corporación Municipal les 
apoyen con un aporte económico para la celebración de La Feria Patronal que se llevará a cabo el dia 24 de 
mayo del presente año. La Corporación Municipal acordó aprobar la solicitud con la cantidad de 
Lps.3,000.00.-8°-Informe de Actividades.- El Señor Alcalde Municipal informo que el día 02 de mayo del 
presente año se realizara la inauguración del estadio municipal de Soledad Centro, se contara con la 
presencia de la Presidenta Iris Xiomara Castro y el mismo dia se realizará la Feria de la Red Solidaria en 
honor al primer aniversario, en la cual realizaran la entrega de Transferencia monetarias, bono oro y 
Esperanza, entrega de alimentos, silos metálicos, kits de higiene, kits escolares y pupitres, por lo tanto la 
Corporación Municipal cubrira con los gastos de la inauguración como ser la alimentación de personal del 
gobierno, autoridades municipales y colaboradores, insumos de limpieza, compra de toldos, pago de personal 

para descarga de materiales, pago de transporte de los beneficiarios, pago del traslado de carapas y 
alimentación, limpieza y colaboradores para las comisiones de entrega de materiales de alimentos y bono, u 
otros gastos que se incurran en dicho evento.-Estando de acuerdo la corporación municipal. -Seguidamente 
informo que por parte de (SEDUC)) Secretaria de Educación, realizaran la donación de pizarras a los Centros 
Educativos que solicitaron, por lo cual la municipalidad pagara el transporte desde la Ciudad de Tegucigalpa 
hasta Soledad Centro. -Estando de acuerdo la Corporación Municipal.-Seguidamente informo que quiere 
realizar la construcción del proyecto de agua potable de la comunidad de Los Flores, el cual se llevaría desde 
la fuente de la comunidad de Los Flores, pero hay un impase con la construcción de la caja toma, ya que no 
se tiene un punto exacto donde construirla y el patronato de la comunidad de Las Marías, Solicitan que la 
corporación municipal vayan a reunión con ellos para definir algunos detalles.-El Regidor Wilmer Ávila informo 
a la Corporación Municipal que hay una alcantarilla dañada en la comunidad de El Potillo, La Victoria, por lo 
que se necesita se mande a reparar dicha alcantarilla. -La Corporación Municipal acuerda que se mande a 
reparar dicha alcantarilla. -Estando de acuerdo la corporación municipal.-Firma y Sello de secretaria Municipal 
Rixy Mabel Gómez Núñez. Es copia fiel de su original. 
Extendida en el Municipio de Soledad, El Paraíso, a los ocho dias del mes de mayo del año dos mil Veintitrés. 
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